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REVITALIZAÇÃO DO CENTRO DE NATAL

ÓLEO NAS PRAIAS 

Ubaldo Fernandes realizou uma Audiência 
Pública sobre problemas enfrentados na 

Cidade Alta e Ribeira. Ao fim, o parlamentar 
apresentou encaminhamentos, com sugestões 

para criar um comitê para analisar dados e necessidades de 
intervenções; plano de revitalização, melhorias físicas, segurança e 
estimulo ao comércio; criação de áreas de lazer, espaços verdes e 
espaços culturais; parcerias entre Poder Público e iniciativa privada;
pacote de incentivos fiscais e concessões; recursos junto a instituições 
financeiras e programas governamentais voltados à revitalização;
programa de segurança comunitária; e comitê para acompanhar 
implementação das propostas, com avaliações periódicas para garantir o 
alcance dos objetivos.

 O surgimento de manchas de 
óleos nas praias de Camurupim,
em Nísia Floresta, e Pipa, em Tibau 
do Sul, foram o destaque no 
pronunciamento do deputado 
Ubaldo Fernandes na sessão do dia 
26. Ele defendeu que os órgãos 

aprofundem a investigação. 
"Tenho certeza de que Idema,
Ibama e Marinha já estão 
trabalhando de forma unificada 
para descobrir o que está
contaminando as nossas águas do 
litoral sul”, frisou, destacando que 
tem que ter atenção redobrada 
das autoridades. “É necessário a 
atuação da polícia federal, por se 
tratar de um crime ambiental em 
praias com grande fluxo de 
turismo e importância na geração 
de emprego e renda. É
importante elucidar sobre esse 
derramamento de óleo, para que 
os órgãos de meio ambiente 
sejam enérgicos e deem uma 
resposta à sociedade".
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Dentro dos festejos 
do Aniversário das 
Rocas, que contou 
com desfile cívico,
feira de arte e 
g a s t r o n o m i a ,
apresentações de 
escolas de samba,
torneio de futsal e 
apresentações de 

grupos de dança, o deputado Ubaldo Fernandes promoveu uma Sessão 
Solene, no Plenário Clóvis Motta, em alusão ao bairro e aos 60 anos da 
Escola Estadual Padre Monte. Celebrado anualmente no em 3 de 
setembro, o Dia das Rocas foi instituído em 2010 no Calendário Oficial de 
Eventos da Cidade de Natal por uma Lei de autoria do então vereador 
Ubaldo, em homenagem ao dia em que o ex-morador do bairro e 
ex-presidente Café Filho assumiu a presidência da República. "Esse bairro 
é mais do que um lugar. É um estado de espírito", disse Ubaldo. 

 Na sessão do dia 19 de setembro, Ubaldo Fernandes foi um dos que 
destacou a luta dos chefes de executivo municipais para o aumento do 
FPM. “Me solidarizo com os mais de 70 prefeitos que estiveram aqui na 
Assembleia, quando a Federação dos Municípios os reuniu, além de 
deputados estaduais, federais, senador, prefeitos e presidentes de 
associações. Aumentam as despesas, alimentação, medicamentos e o FPM 
não acompanha, quando precisaria subir para atender às necessidades 
dos cidadãos", disse. E defendeu mais engajamento da sociedade. 
"Ouvimos vários depoimentos de prefeitos, preocupados, tendo em vista 
o 13º salário e despesas com fornecedores, prestadores de serviço",
afirmou.
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DESCONTAMINAÇÃO DE ÁREA

ENTREGA DE VIATURAS 

Ubaldo Fernandes repercutiu, na 
sessão do dia 20 de setembro, sobre 

os primeiros efeitos de uma audiência 
pública que promoveu para tratar sobre 

os terrenos que abrigaram, durante anos,
no bairro das Rocas, os barris de 

combustíveis da Petrobras. O parlamentar 
recebeu a visita de técnicos da Petrobras, que 

vieram do Rio de Janeiro, para dar andamento ao assunto. “Através 
dessa audiência pública, tivemos sucesso”, disse Ubaldo, referindo-se à
intenção da Petrobras, a partir do presidente potiguar Jean Paul Prates,
de tratar sobre a descontaminação dos terrenos para que possam ser 
devolvidos aos proprietários - Marinha e Aeronáutica – e a partir daí se 
sugerir, com apoio da população dos bairros das Rocas, Santos Reis e 
Brasília Teimosa, que seja construído no local um projeto de interesse 
social.

 Ubaldo Fernandes registrou a entrega de duas 
viaturas policiais para Jardim de Seridó e Jardim de 
Piranhas em sessão plenária. “Essas viaturas chegam 
para estruturar municípios que estavam com a 
segurança precisando de reforço”, destacou. O 
deputado destaca, também, a luta em prol de 
municípios em reunião no Departamento de Estradas 
de Rodagens, quando reforçou requerimento para a 
continuidade da Estrada da Produção, nos trechos que 
ligam Lagoa Nova a Tenente Laurentino Cruz e de 
Cerro Corá a São Tomé. A diretora Natércia Nunes 
informou que há projeto executivo, mas faltam 
desapropriações e recursos financeiros, mas estaria 
na agenda prioritária do governo. Ubaldo solicitou 
também que o recapeamento asfáltico que Estado 
realiza na RN 118, que liga São João do Sabugi a Caicó,
chegue ao trecho entre o trevo do distrito Palma à
parede do Açude Itans.


